

DESBARATAN BANDA QUE TRAÍA JÓVENES PARAGUAYAS A MAGALLANES PARA EXPLOTACIÓN SEXUAL

Operativo en Argentina. Una chilena fue detenida como líder de la organización.

Un duro golpe a la trata de personas asestó Gendarmería argentina, luego de desbaratar una banda que traía a Magallanes a jóvenes paraguayas para explotación sexual.

Los antecedentes indican que la operación policial se venía gestando hacia varios meses y que este fin de semana se dio la orden de llevar adelante un procedimiento en Chubut, cuando se logró la detención de una mujer chilena, de 30 años, quien lideraba la banda y de cuatro jóvenes paraguayas, quienes viajaban vía terrestre a territorio chileno.

La mujer fue identificada como Liliana Alcaraz, quien se encuentra radicada desde hace tres años en la ciudad argentina de Bahía Blanca.

De acuerdo la información proporcionada a «Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes» por colegas argentinos, el caso quedó al descubierto el 12 de enero pasado, cuando un grupo de gendarmes chequeó la documentación de los pasajeros de un transporte que tenía por destino Comodoro Rivadavia. Durante la revisión, una joven se quebró y a gritos pidió ayuda, denunciando que era víctima de una red de trata con fines sexuales que tenía como destino Punta Arenas, en la Región de Magallanes.

Se reveló que la banda opera de manera organizada, con gran cantidad de integrantes y que el modus operandi apunta a reclutar ciudadanas paraguayas del departamento de Caaguazú con falsas ofertas de trabajo de servicio doméstico, a quienes ingresan por el norte de Argentina, las dejan un tiempo en Buenos Aires y después las envían al sur del país para trasladarlas luego a trabajar en locales nocturnos de Punta Arenas.

La detenida se mantiene en una cárcel de la provincia de Chubut y no tiene antecedentes penales en Argentina, Paraguay ni Chile. De todas maneras trascindió que en 2004, la Fiscalía Nº 1 de nuestra ciudad le había iniciado una causa por lesiones y amenazas.

Fuente de Punta Arenas, señalaron que Liliana Alcaraz es conocida en el ambiente nocturno de Punta Arenas, donde también habría trabajado.

 3766 total visits, 8 visits today